

FEU LA CIVILISATION

Un **ÉTAT** authentique était un corps territorial de Personnes, c'est-à-dire de Civilisés (société civile = civitas).

Cette société se donnait une Constitution écrite, placée sous le signe de **LIBERTÉ** → **Égalité**¹. Son développement orthodoxe – du Simple au Pur – portait sur la conjugaison des 3 degrés du **Droit** : Divin ————— Naturel ————— Positif.
 Dieu → Âmes Propriété → Sûreté Contrat → Loi

Sous Babel (depuis 1835), nous avons la **contrefaçon odieuse** de cet État « vivant », qui trahit jusqu'à la forme « simple » de la Cité antique des Maîtres-Esclaves ; et qui porte au pire ses déviations mêmes : tyrannie-oligarchie-démagogie².

Au total, nous vivons sous un **ordre** social général dominant absolument « **sans Foi ni Loi** » :

MENTALITÉ

En guise de Laïcité-Tolérance (!), c'est le règne de l'**Obscurantisme** intégral et de **Big Brother** (is watching you !).

L'INTÉRIEUR

En guise de Gouvernement Constitutionnel (!), c'est le règne de la Démocratie... sous l'épée de Damoclès de l'**État de Siège**³.

L'ÉTRANGER

En guise de Communauté Internationale (!), c'est le **règne Terroriste** de Babel-Occident⁴. En particulier, gare aux « États-voyous » ... décolonisés !

23 oct. 2017

A VOTÉ

Aimé de Dom Deschamps

¹ Les flèches indiquent une relation Hégémonique.

² Opposées à : monarchie-aristocratie-démocratie.

³ En France, la loi du 10.08.1849 ne fit que « régulariser » le fait accompli d'Avril 1834 (15 ans après, mais aussitôt juin 1848).

⁴ Le Droit International bidon n'est que la corruption du sérieux Droit des Gens d'antan.